
 

 

Data: 25/01/2023 Local: auditório das Secretarias Municipais do município de 
São Roque do Canaã, localizado em Rua João Vago, 137, 
Bairro Centro, São Roque do Canaã 

Início: 09h15 Término:11h 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum; 

2. Apresentação da deliberação referente a CTIL - Câmara Técnica Institucional e Legal, 
do Santa Maria do Doce; 

3. Apresentação da Deliberação referente a CTPP - Câmara Técnica de Programas e 
Projetos do Comitê das Bacias Hidrográficas do Rio Santa Maria do Doce; 

4. Deliberação e formação da CTIL; 

5. Deliberação e formação da CTPP; 

6. Apresentação do Projeto de Adequação de estradas rurais e construção de caixas 
secas; 

7. Discussão e sugestões para a Bacia do Santa Maria do Doce, baseado no Projeto de 
adequação, apresentado; 

8. Informes Gerais; 

9. Encerramento. 
Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às 09:15 da manhã, 1 

teve início a 1º. Reunião Extraordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Santa Maria 2 

do Doce. Estavam presentes os seguintes membros do comitê: Thaiany Maciel Neves, 3 

representante da PMST, Gerson de Freitas Junior, representante da Prefeitura de São Roque, 4 

Aliamar Comério, representante do CREA, Leandro Soares Moreira, representante do 5 

STR Santa Teresa, Nichollas Monico, representante da Acadama; Arestides Otaviano 6 

Junior, representante da Apea; Flavia da Penha Gomes de Assis, representante do Projeto 7 

Ecco. A Presidente deu as boas vindas, e iniciou a reunião. Item 1. Abertura e verificação 8 

do quórum; primeiramente foi verificado o quórum, constatado que havia membros 9 

suficientes, prosseguiu-se a reunião. Item 2. Apresentação da deliberação referente a CTIL 10 

- Câmara Técnica Institucional e Legal, do Santa Maria do Doce: foi realizada a leitura da 11 

deliberação aos membros, os quais, sem ressalvas, a compreenderam. Dando seguimento a 12 

pauta, passa-se ao Item 3. Apresentação da Deliberação referente a CTPP - Câmara 13 

Técnica de Programas e Projetos do Comitê das Bacias Hidrográficas do Rio Santa 14 

Maria do Doce: foi realizada a leitura da deliberação aos membros, os quais, sem ressalvas, 15 

a compreenderam. A Deliberação foi aprovada entendida pelos membros participantes. Item 16 

4. Deliberação e formação da CTIL: Dentre os membros presentes, e respeitando as 17 



 

 

cláusulas impostas na deliberação, os membros que manifestaram interesse e de dispuseram 18 

a participar da mesma, foram: Thaiany, representante da PMST, Nichollas, representante da 19 

Acadama e Gerson, representante da PMSRC. Item 5: Deliberação e formação da CTPP: 20 

Os membros participantes da reunião e que manifestaram interesse em participar, colaborar 21 

e contribuir para o acontecimento da câmara técnica, foram: Arestides, representante da 22 

APEA, Gerson, representante da PMSRC e Leandro, representante do STR Santa Teresa. 23 

Item 6: Apresentação do Projeto de Adequação de estradas rurais e construção de 24 

caixas secas: O membro do Comitê, Aliamar, realizou a apresentação e explicação sobre o 25 

Projeto de Adequação de estradas e construção de caixas secas. Mostrou o sucesso que o 26 

projeto alcançou, e locais onde já foi desenvolvido. Em resumo, o projeto visa minimizar os 27 

impactos da erosão, devido as enxurradas, e contribuir para o abastecimento do lençol. Item 28 

7: Discussão e sugestões para a Bacia do Santa Maria do Doce, baseado no Projeto de 29 

adequação, apresentado: Foram levantadas considerações pelos demais membros. A 30 

plenária concordou que o projeto tem seu sucesso na execução, e juntamente, com demais 31 

tecnologias para aumento e contribuição do abastecimento do lençol, poderia ter ainda mais 32 

sucesso. Como por exemplo, executado juntamente com a implantação de barraginhas. A 33 

plenária também ressaltou um ponto negativo, sendo a manutenção destas caixas secas, visto 34 

a dificuldade de maquinárias pelas prefeituras municipais. O membro Aliamar, informou que 35 

o CREA, se manifestou favorável em elaborar os projetos de adequações. Item 8: Informes 36 

gerais: A presidente lembrou a todos a reunião ordinária de fevereiro, a qual acontecerá em 37 

João Neiva. Ainda, fez uma consideração salientando a ausência de alguns membros nas 38 

reuniões. Informou também, que começará realizar o controle de frequência, solicitando a 39 

troca de membros ausentes. A representante da PMST, Thaiany, solicitou que as reuniões 40 

passassem a acontecer em outro dia da semana, que não seja na quarta-feira, devido a 41 

conflitos de agenda. A plenária votou, optando pelas quintas-feiras, como dias para as 42 

reuniões.  Item 9: Encerramento; a presidente agradece a presença de todos. Nada mais 43 

havendo a tratar, a reunião foi encerrada. A presente Ata foi lavrada por mim, Gerson de 44 

Freitas Junior, membro do comitê e Secretário Executivo do Comitê e assinada pela 45 

Presidente do CBH.   46 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 47 

PRESIDENTE 48 


